



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/37357, 684/37359 y 684/37360

22/03/2021

88283, 88285 y 88286

**AUTOR/A:** POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP); BLASCO MARQUÉS, Manuel (GPP)

### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que desde el día 1 de marzo de 2020 y hasta el día 29 de marzo de 2021, en la provincia de Teruel, se han producido 126 casos confirmados de guardias civiles afectados por COVID-19, si bien dicha información está en constante revisión y es susceptible de posteriores actualizaciones.

Por otra parte, la Instrucción a la que hacen referencia Sus Señorías estaba incluida en una Guía que emanó del Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo, no habiendo sido elaborada por la Dirección General de la Guardia Civil, ni por ningún otro organismo dependiente del Ministerio del Interior, por lo tanto, no era una instrucción ni una orden de obligado cumplimiento para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. Esto no significa que no se haya tenido en cuenta para elaborar los protocolos de actuación de las distintas unidades de la Guardia Civil, y se haya realizado un seguimiento exhaustivo del grado de cumplimiento.

Por lo que se refiere a las medidas de desinfección, en marzo de 2020 se impartieron las instrucciones oportunas a fin de que, con carácter general, y de manera preventiva, los guardias civiles integrantes de cada patrulla, tanto al inicio como a la finalización de cada servicio, procedieran a la limpieza del interior de los vehículos utilizados durante la prestación del servicio. Igualmente, durante ese mismo mes, se difundió a través de la página de Intranet Corporativa, un vídeo elaborado por el Servicio de Desactivación de Explosivos y Defensa NRBQ (SEDEX-NRBQ) sobre la descontaminación de vehículos.

En lo relativo a los chalecos antibalas de seguridad ciudadana, los mismos disponen de tres fundas intercambiables y lavables, para garantizar la higiene oportuna de este tipo de medios frente a la pandemia.



Por último, cabe indicar que la Comandancia de la Guardia Civil de Teruel aplica escrupulosamente todas las medidas de prevención, contención y coordinación establecidas por las Autoridades Sanitarias, las cuales se comunican sistemáticamente y de forma periódica por la Dirección General de la Guardia Civil a todas sus unidades dependientes, desde el inicio de la pandemia para así hacer frente a la crisis sanitaria.

Madrid, 06 de mayo de 2021